

Tenemos un porche para que los días de lluvia no se mojen los niñ@s al hacer la fila en las entradas.



¡Nos encanta que se venga en bici o patín al cole! Por eso se han ampliado las plazas de aparca bicis y se han colocado aparca patinetes. ¡Úsalos! Hay suficientes y no cuesta nada.



Se han colocado maceteros y plantado árboles como parte de un proyecto de la AMYPA en colaboración con la Comarca de la Hoya de Huesca y participación de algunos ayuntamientos.

Además se han colocado unos bancos en un lugar ideal para las tertulias entre amig@s.

Y como no, se ha arreglado el pavimento deteriorado.

